

ficiellement, c'est

Alexis Mancel cite les maires qui soutiennent Bruno Le Maire : le maire de Triechâteau, celui de Saint-Sulpice, le maire d'Armancourt, Eric Bertrand, le maire de Beaumont-les-Nonains, de Villers-sur-Trie, d'Enencourt-Léage, sans oublier, ajoute-t-il sobrement, celui de Mouchy-le-Chatel. Au total, entre 300 et 400 personnes dans l'Oise, affirme Alexis Mancel.

Pas de NKM 60 !

Enfin NKM, Nathalie Kosziusko-Morizet n'a pas de porte parole dans l'Oise. Contacté, son staff n'a pas été en mesure d'indiquer non plus des soutiens politiques, ni si elle comptait se rendre dans le département. Donc NKM 60, c'est zéro...

Au fait, pas d'infos non plus dans l'Oise sur Jean-Frédéric Poisson, lui aussi candidat à la primaire pour le parti démocrate.

Mancel veut être sénateur

Jean-François Mancel, pas Alexis, bien sûr, semblerait intéressé par la fonction de sénateur. C'est ce qu'il aurait

glissé à l'oreille d'Edouard Courtial et d'Eric Woerth. Aux prochaines sénatoriales de 2017, l'ancien président du conseil général et député de la deuxième circonscription de l'Oise, se verrait bien en deuxième position sur la liste de l'Oise derrière Caroline Cayeux.

Député depuis 1978 (avec une interruption en 1997 après la fameuse dissolution Chirac), il sent peut-être que sa place aux législatives est menacée. Surtout si Alain Juppé gagne la primaire.

Alors, prévoyant et rusé, il aurait proposé de céder sa place contre celle de sénateur.

Précaution pas inutile dans la mesure où la droite cherche à être représentée à l'assemblée nationale par davantage de femmes. Et la candidate rêvée serait alors Nadège Lefebvre, maire de Lachapelle-aux-Pots et présidente de la communauté de communes du Pays de Bray.

Mais, comme dans les gares, un Mancel peut en cacher un autre et Jean-François Mancel aurait demandé que son fils Alexis soit le suppléant de Nadège Lefebvre.